



ZVEH wird Mitglied im KNX Deutschland e.V.

Frankfurt am Main, 24.07.2023. – Kurz nach dem ersten Jahrestag der Gründung des KNX Deutschland e.V. konnte die deutsche KNX-Organisation ein neues Mitglied begrüßen: den Zentralverband der Deutschen Elektro- und Informationstechnischen Handwerke (ZVEH).

Der Beitritt der e-handwerklichen Bundesorganisation ist Ausdruck der Partnerschaft zwischen dem Elektrohandwerk und der deutschen KNX-Organisation und unterstreicht die Bedeutung des KNX Deutschland als Dialogplattform für alle am Bauprozess und Betrieb von Gebäuden beteiligten Akteure. „Gemeinsam wollen wir die Digitalisierung des Gebäudesektors als Voraussetzung für die Energie- und Verkehrswende voranbringen,“ erklärt Hans-Joachim Langels (Siemens), Vorstandsvorsitzender des KNX Deutschland: „Den Elektrohandwerken kommt hierbei eine ganz besondere Rolle zu.“

Auch Andreas Dörflinger, ZVEH-Bundesbeauftragter für Digitalisierung, ist überzeugt, dass die Partnerschaft ein wichtiger Schritt ist, um Kräfte und Know-how zu bündeln: „Von der Erstberatung in kurzer Zeit zum fertigen KNX-Projekt – und das zu 100 Prozent digital. So wird die Zukunft aussehen. ZVEH bringt in den KNX Deutschland seine Erfahrung ein, medienbruchfreie Schnittstellen zwischen unterschiedlichen Softwarewerkzeugen zu schaffen. Denn gemeinsam versuchen wir, Antworten auf die digitalen Herausforderungen der Zukunft zu finden.“

Die 50.000 e-handwerklichen Unternehmen tragen mit ihrer Arbeit und ihrem Know-how zur erfolgreichen Umsetzung der Energiewende bei. Der ZVEH als Bundesinnungsverband ist dabei ein wichtiger Multiplikator für KNX-Lösungen rund ums Energiemanagement und den nachhaltigen Einsatz von Energie. Gemeinsam will man künftig im Rahmen der Organisation an der Gestaltung der technischen Gebäudeinfrastruktur der Zukunft auf Basis des KNX-Systems arbeiten.

Erstes gemeinsames Projekt ist die „KNX Energy Summit 2023“, die am 8. und 9. November 2023 in Hirschaid bei Bamberg stattfindet (<https://knx-energy-summit.de>). KNX Deutschland unterstützt zudem das beliebte „E-Haus“ des ZVEH – dieses ist regelmäßig auf der Weltleitmesse Light + Building sowie auf den Regionalmessen zu sehen – und stellt sein Know-how für die regelmäßige Aktualisierung des richtungsweisenden Modellhauses für intelligent vernetzte Gebäudetechnik zur Verfügung.

Über KNX Deutschland e.V.

Das Ziel des KNX Deutschland e.V. ist die Förderung sowie die marktorientierte Weiterentwicklung und Verbreitung der KNX Technologie in Deutschland unter Einbeziehung aller Interessengruppen in der Aus- und Fortbildung der Handwerker und Planer für die technische Gebäudeinfrastruktur. Parallel sollen Nutzer, Betreiber und Investoren von Gebäuden über die positiven Effekte von KNX Gebäudesystemtechnik auf einen effizienten Gebäudebetrieb und den Klimaschutz informiert werden. Weitere Informationen auf www.knx.de

Über den ZVEH

Der Zentralverband der Deutschen Elektro- und Informationstechnischen Handwerke (ZVEH) vertritt die Interessen von 48.614 Unternehmen aus den drei Handwerken Elektrotechnik, Informationstechnik und Elektromaschinenbau. Mit 527.354 Beschäftigten, davon 45.967 Auszubildende, erwirtschaften die Unternehmen einen Jahresumsatz von 81,4 Milliarden Euro. Dem ZVEH als Bundesinnungsverband gehören zwölf Landesverbände mit 313 Innungen an. Weitere Informationen auf www.zveh.de

Presse-Information

Frankfurt am Main,
24.07.2023

- 2 -

ZVEH
Elektro · Energie · Digital



Pressekontakt ZVEH:

Maren Cornils, Zentralverband der Deutschen Elektro- und Informationstechnischen Handwerke (ZVEH),
Tel. +49 69 247747-28 | eMail: M.Cornils@zveh.de

Pressekontakt KNX Deutschland e.V.:

Bruno Kloubert, MarDirect, Aachener-und-Münchener-Allee 9, 52074 Aachen
Tel. +49 241 88970-902 | eMail: kloubert@mardirect.de

Kontakt KNX Deutschland e.V.:

Markus Fromm-Wittenberg
Vorstandsmitglied KNX Deutschland e.V.
Tel. +49 2195 602-343 | Mobil: +49 1737286801 | eMail: markus.fromm@knx.de

Belegexemplar oder Link zu Veröffentlichungen erbeten an kloubert@mardirect.de.